
Monsieur le Directeur académique, 

 

L'annulation du groupe de travail prévu ce vendredi matin est bien la preuve du manque de 

considération de l'administration envers tous les personnels enseignants et AESH. 

Le SE Unsa 93 regrette vivement cette situation car nous avions de nombreuses questions à 

poser : 

 

1) Pourquoi les directeurs n'ont pas eu la demande anticipée de collecter les adresses 

électroniques des parents ? 

Une fois de plus vous alourdissez la charge de travail des directeurs sans aucune aide 

matérielle et humaine alors que cela aurait pu être anticipé. 

 

2) A Partir de lundi comment les missions des PE vont elles être mises en oeuvre ? 

L'IEN de Noisy le SEC, M. Tobati, a demandé aux enseignants d'être tous présents sur les 

écoles dès 8h30. 

Le SE Unsa s'étonne de cette demande car de nombreux enseignants sont également parents et 

devront garder leurs enfants. 

Qu'en sera-t-il sur l'ensemble des circonscriptions du département ? 

 

3) Qu'en sera-t-il des personnels AESH à partir de lundi ? 

 

4) L'enseignement à distance dans le département le plus pauvre de France va accroitre 

l'inégalité des chances. 

Le SE Unsa 93 regrette que les mesures ne prennent pas en compte les spécificités du 93. 

Comment permettre un accompagnement efficace des enfants en difficulté ? 

Comment sera effectuée la mis en oeuvre de la continuité pédagogique pour les élèves en 

situation de handicap ? Pour les élèves en ULIS ? Pour les élèves en IME ? 

 

En effet continuité pédagogique induit un accompagnement sinon ce serait négliger le travail 

des enseignants et des AESH dans leur classe. 

Par ailleurs nous rappelons que les enseignants ne sont pas formés pour enseigner à distance. 

De plus comment les enseignants pourront-ils assurer la continuité pédagogique à distance si 

leur matériel informatique personnel est déjà utilisé par leurs propres enfants pour le CNED et 

s'il n'y a pas de matériel informatique disponible dans leur école ? 

L'administration peut-elle fournir un matériel informatique à tous les enseignants qui n'en ont 

pas ? En effet, nous vous n'êtes pas sans ignorer que dans de nombreuses écoles du 

département, le matériel informatique est désuet voire inexistant et la connexion internet se 

limite souvent au PC du directeur ou de la directrice. 

 

 

Le SE Unsa 93 regrette réellement que la santé des personnels n'ait à aucun moment été 

évoquée par M. le Ministre. 

 

Enfin le SE Unsa 93 demande à ce que l'ensemble des primes soit maintenu. 

 

Monsieur le Directeur académique, le SE Unsa 93 regrette vivement que l'administration 

confonde une nouvelle fois vitesse et précipitation. 

 

Cordialement 

Le SE Unsa 93 


